
1 Ata da Reunião ordinária do Conselho Administrativo. Aos três dias do mês de maio de 2019, às
2 nove horas, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na sala de reuniões da
3 CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n° 333, contando com a presença: do
4 superintendente Marco Antonio Bacarin, das conselheiras, Ana Cristina Pialarice Giordano, Carla
5 Adriana Bruna, Carla Adriana Casaca, Ester Gomez Gonçalves Siena, Luciana Viçoso de
6 Oliveira, Rosângela Maria Cebulski e da Sra. Solange Magro, secretária. A reunião teve como
7 pauta os seguintes tópicos:

1. Ata do dia 26/03/2019;
2. Ofício n° 123/2019-SUP- Relatório das indenizações realizadas pela DSO;
3. Ofício n° 133/2019-SUP- Resposta do Oficio n° 23/2019-CA - instauração de Auditoria;
4. Oficio n° 155/2019-SUP- Resposta Oficio n° 31/2019-CA - Treinamento BENNER;
5. Suspensão de Plano de Saúde;
6. Ofício n° 157/2019-SUP- Registro de preços para eventual aquisição de gás;

14 Processos de Reeurso
1. Requerimento n° 03/2019-Solicita liberação de 20 sessões/mês de 

Fisioterapia/Hidroterapia;
2. Requerimento n° 21089/2019-Solicita liberação de procedimento de ureterorrenolitotripsia 

rígida unilateral a laser;
3. Requerimento n° 15789/2019- Solicita material para cirurgia de mosaicoplastia;
4. Requerimento n° 10277/2019- Solicita liberação de procedimento de ureterorrenolitotripsia 

rígida a laser mais a colocação do cateter DJ;
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23 A reunião teve início com o superintendente revendo a ata do dia 10 de abril, relendo algumas partes da
24 referida ata e solicitando que sejam incluídas algumas colocações, sendo que as conselheiras afirmaram que
25 a ata já foi discutida e assinada. O Superintendente solicitou que seja colocado na ata que a conselheira
26 Ester afirmou que o Superintendente não tem priorizado as reuniões do Conselho. As conselheiras
27 superintendente mantiveram uma discussão relacionada aos fatos ocorridos anteriormente. A presidente do
28 conselho disse que o sistema BENNER é falho e que observa que há dificuldade em solucionar todas as
29 falhas. Bacarin sugeriu que seja realizada uma correção, ou seja, que a conselheira Ester esclareça o que ela
30 de fato quis dizer na reunião do dia 10 de abril/2019. Bacarin disse que a comissão nomeada deverá
31 analisar e apontar as falhas. Ana Cristina, presidente da comissão, esclareceu que as falhas apontadas não
32 vem sendo resolvidas. A Conselheira Carla afirmou que chegou até seu conhecimento que uma servidora
33 que estava com plano de saúde suspenso por falta de pagamento há 3 meses conseguiu retirar uma guia no
34 dia 11 de abril de 2019, um mês após a suspensão. Sendo apontado o nome da servidora. A conselheira

5 Carla questiona onde se encontra a falha. Ana Cristina afirmou que existe um plano de saúde de uma
36 pessoa que não é servidora do Município, apenas foi dependente de seu avô, falecido em 2008, como /
37 rnenor sob guarda, (falha apontado na comissão anteriormente citada pelo Superintendente, sem solução).
38 Ana Cristina afirmou que recebeu uma reclamação de servidora que mora fora de Londrina e que não esta 

conseguindo realizar o pagamento do plano de saúde por não conseguir imprimir via site, e que, não estava ^
40 conseguindo conversar com os setores via telefone, por não estarem atendendo. Bacarin disse que tal N

situação deverá ser resolvida o mais urgente possível. As conselheiras questionaram qual o motivo de não
42 ter sido convidado os membros do Conselho para o Congresso de Previdência, realizado nos dias 25 e 26
43 de abril, no Hotel Sumatra. Bacarin informou que não tinha conhecimento que o conselho não fora
44 convidado e que ira se informar. Em seguida as conselheiras iniciaram as análises dos processos em pauta
45 sendo: Oficio n° 123/2019-SUP- Relatório das indenizações realizadas pela DSO, a conselheira

6 ster apontou que o trabalho da Comissão foi muito bem realizado. Sendo que o custo mensal
47 seria de R$ 10.842,00 mil reais, e que gostaria que fosse esclarecido o motivo que a DSO vem
48 repassando o valor de R$ 2.758,44. Disse ainda que a CAAPSML deveria aplicar o mesmo critério ..

9 utilizado para a DSO para a Guarda Municipal. O Superintendente afirmou que irá repassar para a Câ9
Diretoria Fmanceira qual o motivo da diferença dos repasses da DSO. As conselheiras deliberaram

51 por enviar Ofício para a Superintendência a fim de que seja realizado o levantamento das despesas
52 da Guarda Municipal. As conselheiras definiram também por encaminhar a superintendida
54 diferença levantada nos repasses da DSO. Quanto ao Ofício i
55 iillb ir’ do Ofício n° 23/2019-CA - instauração de Auditoria externa, as U
55 conselheiras definiram por avaliar e definir na próxima reunião. Em seguida a presidente fez a -
56 leitura do ofício n 155/2019-SUP- Resposta Oficio n° 31/2019-CA - Treinamento BENNER
57 sendo esclarecido que nao haverá treinamento, apenas será a entrega dos trabalhos. A Conselheira 

Carla Adriana Casaca questionou o motivo de não haver outros servidores da Saúde
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59 participar da reunião ou treinamento, informou que os servidores na emissão de guias e do
60 atendimento não foram questionados a respeito das dificuldades e problemas apresentados
61 sistema BENNER. Bacarin informou que foram os diretores e gerentes que definiram quais os
62 servidores e setores que iriam participar. Após ampla discussão o conselho Administrativo define
63 que será determinado a participação de ao menos um servidor de cada setor, sendo respondido
64 próprio Oficio. Quanto ao oficio n° Oficio n° 157/2019-SUP- Registro de preços para eventual
65 aquisição de gás, após análise, as conselheiras deferiram por unanimidade. Quanto
66 Requerimento n° 03/2019-Solicita liberação de 20 sessões/mês de Fisioterapia/Hidroterapia, após
67 análise, o conselho autorizou por período 180 dias. Quanto ao Requerimento n° 21089/2019- 

Solicita liberação de procedimento de ureterorrenolitotripsia rígida unilateral a laser, após análise,
69 as conselheiras deferiram por maioria de votos. Quanto ao Requerimento n° 15789/2019- Solicita
70 material para cirurgia de mosaicoplastia, após análise, as conselheiras deferiram por encaminhar o
71 processo para a Diretoria de Saúde solicitando maiores esclarecimentos. Quanto ao Requerimento
72 n° 10277/2019- Solicita liberação de procedimento de ureterorrenolitotripsia rígida a laser mais a
73 colocação do cateter DJ, após análise as conselheiras deferiram conforme solicitado. Logo após o
74 Superintendente informou que a alteração solicitada pelo Conselho, de voltar o valor da coparticipação das
75 guias, funcionou parcialmente, houve muitos problemas, muitas pessoas ficaram “de fora”. As conselheiras
76 manifestaram um descontentamento com a referida informação do superintendente, disseram que a
77 administração da Caapsml solicitou um prazo para realizar os testes, e por fim implantaram e agora o
78 conselho é informado que funcionou parcialmente. A próxima reunião foi agendada para o dia 08 de maia
79 de 2019 às 8h00 horas. Encerrada a reunião às 12h00min. Não havendo mais nada a tratar, encerra-se a
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80 reunião. E eu, para de tudo constar, lavrei, dato e assino a presente ata, juntamente com os demais
81 presentes. ,
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